



▶ TABOADA SE REGISTRA COMO CANDIDATO DEL PAN AL GOBIERNO DE LA CDMX P. 9

TABOADA SE REGISTRA COMO EL ABANDERADO DEL PAN PARA LA JEFATURA DE GOBIERNO DE LA CDMX

Aseguró que no habrá ruptura al interior de la alianza ante la elección de precandidato

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

nacion@contrareplica.mx

Santiago Taboada Cortina, se registró como precandidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por el Partido Acción Nacional (PAN).

Taboada Cortina, quien ha sido alcalde de Benito Juárez en dos ocasiones, es el favorito para convertirse en el candidato de la alianza PAN-PRI-PRD para las elecciones de 2024.

En su registro, Taboada Cortina estuvo acompañado por el líder nacional del PAN, Marko Cortés, el líder capitalino del PAN, Andrés Atayde, y otros dirigentes. Taboada Cortina aseguró que le ganará a la precandidata de Morena, Clara Brugada, en los comicios del 2 de junio de 2024.

“Aquí estamos, no hay plazo que no se cumpla. Quiero decirles que voy a dejar

la piel, que no me van a doblar, que con la misma energía con la que me han visto toda la vida voy a recorrer la Ciudad de México para decirle a los chilangos que sí hay de otra”, mencionó.

Añadió que no habrá ruptura al interior de la alianza por el proceso de selección de precandidato y, dirigiéndose a los otros contendientes, Luis Cházaro y a Adrián Rubalcava, subrayó que “el enemigo está afuera”.

MORENA CDMX ACUSA AL PAN DE RELEGAR AL PRI Y PRD

La dirigencia de Morena en la Ciudad de México lamentó que los panistas no hayan invitado a los líderes priistas y perredistas a la inscripción de Santiago Taboada como precandidato del Frente Amplio a la Jefatura de Gobierno.

En un desplegado difundido en redes



El panista recordó a sus aliados que “el enemigo está afuera”. Especial

sociales, Morena señaló que el PAN ya decidió excluir al PRI y PRD de cara a las elecciones de 2024.

“En un acto de muy mal gusto los panistas -que se jactan de buenos modales- no invitaron ni a los dirigentes, ni a los aspirantes del tricolor y del Sol Azteca a la fiesta de registro de Santiago Taboada como candidato de Acción Nacional a la Jefatura de Gobierno”, dijo.

Al respecto, acusó a Taboada de ser “el

líder del Cártel Inmobiliario” en la Benito Juárez, y que “será impuesto como abanderado del frente opositor muy a pesar del PRI y del PRD, partidos a los que únicamente les dejarán migajas”.

No obstante, Morena en la capital “celebró” que Taboada sea el elegido como candidato a la Jefatura de Gobierno ya que “la vulnerabilidad de este personaje por sus escándalos de corrupción los llevará a la derrota”. ●